

Julian Zeh wird Schwäbischer Vizemeister über 2000 m

Bei den Schwäbischen Meisterschaften der U14 startete Julian Zeh von der Laufgemeinschaft Wehringen erstmals über die 2000 Meter Distanz. Julian wurde in sehr guten 7:27,28 Minuten Schwäbischer Vizemeister in der Altersklasse M12.



Mannschaften der U10 und U12 werden jeweils Zweiter in Rain

Beim Team-Wettkampf in der Kinderleichtathletik in Rain am Lech hatte die Laufgemeinschaft Laufgemeinschaft Wehringen zwei Mannschaften am Start. Sowohl die Mannschaft der U10 als auch die Mannschaft der U12 belegten den zweiten Platz. Für die Mannschaft der U10 starten Anna Deuringer, Emma Ziegler, Anna-Sophie Kastl, Emelie Müller, Sara Drechsel, Sebastian Öschay, Philipp Monz, Georg Vennemann, Lennon König, Manuel Rieß und Moritz Sallinger. Folgende Disziplinen waren zu absolvieren: 40 Meter Hindernis-Sprint-Staffel, Hochweitsprung, Drehwurf mit dem Tennisring und ein abschließender Tandem-Team-Biathlon.



Lennon König u. Georg Vennemann



Anna Deuringer



Emma Ziegler



Georg Vennemann



Philipp Monz

Mannschaft der U12

Für die Mannschaft der U12 waren am Start: Collien König, Laura Deuringer, Nina Drechsel, Julia Schmidt, Isabell Rieß, Lena Altkirch, Joel Sommerfeld, Felix Beck. Die Mannschaft absolvierte eine 6 x 40 Meter-Hindernis-Sprint-Staffel, einen Fünfer-Sprung und einen Drehwurf mit einem Fahrradreifen. Beim abschließenden Crosslauf wurden die Kinder auf der 1500 Meter langen Strecke nochmal richtig gefordert. Joel Sommerfeld kam von allen Teilnehmern als Erstes ins Ziel.



Joel Sommerfeld



Collien König



Nina Drechsel



Julia Schmidt